

Wertungsspiel auf dem Landesmusiktag in Filderstadt

27.10.2019 17:35

Landesmusiktag in Filderstadt 27.10.2019



nach rechts: Emma Hainzl, Ausbilderin Cornelia Dick, Leopold Hainzl

Emma und Leopold Hainzl haben erfolgreich beim Landesmusiktag der Akkordeon-Jugend Baden-Württemberg in Filderstadt teilgenommen. Sie haben sich über mehrere Wochen auf den Wettbewerb vorbereitet und das wurde belohnt. In der Kategorie Akkordeon Kammermusik mit Akkordeon und Blockflöte haben sie den ersten Platz mit dem Prädikat hervorragend erspielt.

Emma Hainzl erspielte sich zusätzlich in der Kategorie Akkordeon Solo mit Standardbass das Prädikat hervorragend und den 3. Platz.

Herzlichen Glückwunsch an die beiden und ihre Ausbilderin Cornelia Dick vom Akkordeon-Orchester Riedlingen. Es war ein wundervoller Tag in Filderstadt, der von Akkordeonmusik erfüllt war. Zur Preisverleihung spielte das Projektorchester der Musikschule Filderstadt, das diesen Sommer eine Konzertreise nach Schweden gemacht hatte.